MAPA COLONIAL DE AFRICA. Los ingleses controlan de manera casi continua la comunicación Norte-Sur; los franceses se contentan con el control del África magrebí en la costa mediterránea y el África occidental; los belgas poseen la riquisima colonia del Congo; los alemanes, aunque han llegado tarde al reparto, poseen colonias en las costas atlántica e índica del Sur. Son muy contadas

libres del poder europeo.

las comarcas que pueden considerarse

Imperio trances Imperio italiano

©I.C.L. S.A

4 RUANDA-BURUND 5 UCANDA

El Cabo

